
Recoaro Mille:ci crediamo?

Il 2007 sarà l’ultimo anno che vedrà in funzione la seggiovia di Monte Falcone.
La pista dove abbiamo sciato tutti fin da bambini, rischia di diventare solo un ricordo, senza un 
investimento adeguato.
Coscienti dell’entità di tale impegno finanziario, noi dell’Ulivo e della Rosa nel Pugno sentiamo il 
dovere di evidenziare la funzione sociale di questa stazione, della NOSTRA stazione, al pari di 
campi da calcio, palazzetti dello sport ed altre strutture sportive.
Crediamo che il destino di Recoaro Mille non possa essere legato esclusivamente ad interessi di 
natura economica, ma che si debba tener conto della centralità del complesso di Recoaro Mille per 
tutta la vallata.

Siamo coscienti, però, che non si può prescindere da una valutazione strategica complessiva 
che includa gli aspetti economici.
Pertanto la nostra proposta si articola nei seguenti punti.

• L’indispensabile coinvolgimento di altre realtà rispetto a quella recoarese per 
reperire i fondi necessari (Comuni delle vallate Agno-Chiampo, Comunità Montana, 
fondi provinciali, regionali ed europei, sponsor privati), al fine di non dissanguare 
ulteriormente le casse del Comune.

• Realizzazione della struttura di risalita a Monte Falcone contestualmente ad un consistente 
miglioramento dell’impianto di innevamento artificiale, che garantisca in periodo 
invernale, anche una redditività.

• Gestione oculata dei bilanci del Comune, ponendo fine alla consuetudine di spese fuori 
portata (quale l’acquisto della Cabinovia) e non condivise con varie componenti sociali. 
Riteniamo inoltre indispensabile tenere distinti il bilancio della Cabinovia e quello di 
Recoaro Mille.

• Incentivare con appropriate azioni di finanziamento e di informazione il già buon sviluppo 
dello sci di fondo, attraverso l’offerta di un’alternativa alla chiusura della strada, con la 
costruzione di un percorso parallelo per gli sportivi.

Crediamo dunque in un rilancio serio di Recoaro Mille, quale patrimonio dei recoaresi che può 
diventare patrimonio anche dell’intera Valle dell’Agno.
Vogliamo che il 2007 non sia l’anno del declino, ma l’anno della rinascita  della Busa di 
Pizzegoro.

Per informazioni:

Email:   dsrecoaro@libero.it

Sito:   www.dsrecoaro.blogspot.com
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